

BEN STYLE

今の世に生き残り 乗り物 カーレーター

社長 尾上大輔

SUMAテラスというワードがちらほら聞こえてきたので、行ってみようという事になり、第2神明須磨から向かう。2号線を西へ海釣り公園をめざす。駐車場は山手の須磨浦公園なんですが満車で入れない。東行きのみの入庫可です。Jターンしようと塩屋まで行つてしまつた。Jターンして戻ると、10台待ちです。京ちゃん並んじてねと、スタフ라偵察に行く。SUMAテラスとは海釣り公園の突ついの根元の海岸を埋め立てて100坪位のテラスが誕生してました。レストランが1軒オープンしていて、テイクアウトと室内で食べられます。自販機によ

る子ケツト販売です。テラスにもステキなテーブル席があり、そちらに座る事にする。ビールとすま家海鮮3兄弟と鍋出汁おでんを注文する。呼び出しベルで取りに行く仕組みです。気に入つたテラス席にかけてチョイ待ちで京ちゃんも車を停めて登場、こういふ時は2人作戦は有利ですね。

Jターンとは車の「カーレーター」とエスカレーターとは車の「カーレーター」の造語です。現存するのは日本では「ただけ、昭和41年製距離91m勾配25度乗車時間2分20秒日本コンベア施行」とな。恐怖感はない

が、はなはだやぼつたい乗り物です。遊園地にあるがらオシャレになると、昔のうば車に乗つて工事現場のベルトコンベアで運ばれた感で上へ上つた。これって帰りも乗るんやね。頂上には回転式の展望レストラン「コスモス」がある。地面(床)が360度回転します。非常にゆっくり(40分で一周)なので危険はない。姫路の手柄山にあつたやつと同じです。日本で現存はらヶ所とか。東京のニューオオタニの回転レストランは現在停まつている。兵庫はポートタワーと「」、なんと2ヶ所もあるレトロの聖地です。メニュー

SUMAテラスというワードがちらほら聞こえてきたので、行ってみようという事になり、第2神明須磨から向かう。2号線を西へ海釣り公園をめざす。駐車場は山手の須磨浦公園なんですが満車で入れない。東行きのみの入庫可です。Jターンしようと塩屋まで行つてしまつた。Jターンして戻ると、10台待ちです。京ちゃん並んじてねと、スタフ라偵察に行く。SUMA

テラスとは海釣り公園の突ついの根元の海岸を埋め立てて100坪位のテラスが誕生してました。レストランが1軒オープンしていて、テイクアウトと室内で食べられます。自販機によ

る子ケツト販売です。テラスにもステキなテーブル席があり、そちらに座る事にする。ビールとすま家海鮮3兄弟と鍋出汁おでんを注文する。呼び出しベルで取りに行く仕組みです。気に入つたテラス席にかけてチョイ待ちで京ちゃんも車を停めて登場、こういふ時は2人作戦は有利ですね。

Jターンとは車の「カーレーター」とエスカレーターとは車の「カーレーター」の造語です。現存するのは日本では「ただけ、昭和41年製距離91m勾配25度乗車時間2分20秒日本コンベア施行」とな。恐怖感はない

が、はなはだやぼつたい乗り物です。遊園地にあるがらオシャレになると、昔のうば車に乗つて工事現場のベルトコンベアで運ばれた感で上へ上つた。これって帰りも乗るんやね。頂上には回転式の展望レストラン「コスモス」がある。地面(床)が360度回転します。非常にゆっくり(40分で一周)なので危険はない。姫路の手柄山にあつたやつと同じです。日本で現存はらヶ所とか。東京のニューオオタニの回転レストランは現在停まつている。兵庫はポートタワーと「」、なんと2ヶ所もあるレトロの聖地です。メニュー



第230号
BenHouse
(記事はあくまでも個人の私感でございますので
悪しからず。)
www.benhouse.co.jp



は軽食と喫茶です。
大ちゃんは、ビール、京ちゃんはケーキセツト。場所取りなんだけど、コツがあります。景色のいい角度では席を立たないので山側に来た所で待つてると、うまく立つ人と交替出来ました。ヤレヤレ。1Fにはレコードのジュープボックスが現役で据えてある。何々恋する夏のロードアワーオーラわたしの彼は左ききとなつかしいですね。スキー場ではジュープボックスの前で踊っていた。

ヒャーはずかしいなんて古きよき時代もあった。レトロを見に来て自分のレトロに気付き感傷にひたる。皆様も今の内にカーレーターと回転レストラン体験に来て下さいな。部品がなくていつ停まるかわかりませんからね。



先月、鯛めしが食べられる『鯛の夢』という福崎町のお店に行きました。こちらのお店では、愛媛県宇和島市の名物である鯛めしが食べられます。2月頃に宇和島への旅行を計画中ですが、それまでにどうしても鯛めしが食べたくて鯛の夢を訪れました。鯛めしは予想以上に量がありましたが、鯛はもちろんのこと味付けも丁度よくあつとく間に食べてしましました。鯛めしと合わせて塩ラーメンをいただきましたが、こちらもすばしく美味しかったです。ラーメンは種類がいくつもありましたし、鯛めしがとても美味しかったので、また行きたいなと思いました。ラーメンがお好きな方や鯛めし食べたい方はぜひ行ってみてください。



鯛の夢～鯛そばと宇和島鯛めしのお店～

営業 栃木陽紀

最近迷惑メールが増えたよねってお話

システムエンジニアチーム 杉長良樹

最近迷惑メールが増えたと思いませんか？実際私個人のメールには毎日数十件の迷惑メールが届いています。個人で持っているものなのでフリーーアドレスだし仕方ないとなあ…とは思っています。正直今夕いっていうのではなく昔から多かったので今更感はありますがね。昔なんて1日で100件越えとか当たり前でしたからね。今はファイルターやいろいろ動くようになって迷惑メールフルオルダに自動振り分けされるので助かります。ラーメンがお好きな



がでブラックリスト入りされたのが、あのアドレスからはどこにもメールが送れないんですね。そうならないように、ではなくそのメールを開かないようにするために対策はしましうね。1つはセキュリティソフトの迷惑メールフィルタを活用すること。2つ目はメールサインの迷惑メールフィルタを活用すること。一番簡単な部分であれば、これがと思います。独自ドメインを取得している方であれば、Exchangeとこう仕組みもおすすめです。こちらはMicrosoftのサーバーを経由するので迷惑メールが来るのがかなり減ります。実際ベンハウスで使っていますが、少なくとも私のアドレスには届いていません。また、予定表の共有などもできるのでおすすめです。一度気になつたらベンハウスにお声かけください。

